
 
 

Campo Bom, 23 de outubro de 2018. 

  

PEDIDO DE INFORMAÇÃO 

Excelentíssimo Senhor Victor de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao excelentíssimo prefeito municipal, Luciano Orsi, o seguinte 

pedido de informação: 

O motivo da preocupação em manter a qualidade do atendimento no 

serviço de saúde de Campo Bom, e de se notar que em cidades onde o 

investimento municipal é alto, também é alto o número de fraudes e duplicidade 

nos cadastros.  

Em vista disso gostaríamos de saber quantos cartões do SUS estão 

ativos na cidade de Campo Bom? 

 
Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 

e consideração.   
 
 
 
 

________________________________________ 

João Paulo Berkembrock 

Líder de Governo 

Vereador – MDB 
 

 
 
 

 


